



株式会社エスワイプロモーション様より 功労賞をいただきました

5月22日(日)、愛媛県松山市で、弊社も加盟させていただいているフェニックス会(陸運部会・海運部会)第十二回総会が開催されました。フェニックス会は、株式会社エスワイプロモーション様が主体となり、現在全国で26社が加盟、運営している物流の協力部会です。

主に冷凍部、特に浜松東営業所では、定期便・スポット便等で協力させていただいております。皆さんもご存知かと思いますが、浜松東営業所は事故が非常に少なく、この協力部会でも事故ゼロを継続しており、今回表彰されることとなりました。わが冷凍部は食品輸送が主軸であり、求められる品質は絶対です。その評価は、乗務員さん、事務員さん、配車係の努力によるものです!

私は今回会社を代表し、初めて参加させて頂きましたが、このような賞を得られたこと、また物流業界の様々な情報を学ぶことができたことに感謝しております。今後もお客様から求められる品質は、まだまだ増していくことでしょう!これからも「安心・安全・高品質」を目指し、皆さんで一丸となって邁進していきましょう。冷凍部部長 菅嶋 博



表彰状「功労賞」

株式会社エスワイプロモーション様とは、本社冷凍部、浜松東営業所で専属の貸切便・スポット便・小口商品などあらゆる商材を取り扱っております。

そのような中、グループ全員で行った無事故達成へのPDCAサイクルの実施、従事しているドライバーの技術力や誠心誠意の日々の努力が品質の向上に繋がり、今回の年間無事故「功労賞」という名誉ある賞に結びつきました。

次年度も、いただいた賞に慢心せず、更なる輸送品質、技術の向上を目指して冷凍部全員で無事故に取り組んでまいります。

浜松東営業所所長 山田善治

浜松東営業所 喫煙所設置

浜松東2G厚原信久さんのカイゼン案により、浜松東営業所に新たに喫煙所が設置されました。中心となって実行してくれた佐原部長と提案していただいた厚原さんからコメントをいただきました。

厚原さんのカイゼン案

現在の喫煙所は、事務所入り口にあり灰皿が設置されているだけでお客様が来社されたときに見苦しいため、喫煙所を別の場所に設置してほしい。

以前あった事務所前から、今回別の場所に喫煙所を設置したので、事務所前がスッキリとし、景観が良くなり、嬉しいです。

喫煙所の使い心地としては、パレットいざり防止用コンクリートの上に設置したために少し前傾していることや多少の雨漏れ、風通しがあまりよくないなど、改良すべき点がまだあるので、皆さんが使いやすく、より良いものに改善していきたいです。

浜松東2Gリーダー 厚原信久



厚原さんと
設置された喫煙所

これまで喫煙所はありましたが、「お客様が通る前で雑談をしていた」「煙が事務所内に入ってしまう」「玄関先が汚れる」など、あまり良くないイメージを与えました。今回、厚原さんからカイゼン案を出して頂いたことにより、浜松東営業所全員が一致団結して改善に乗り出し、喫煙所の設置に至りました。ありがとうございます。

皆さんからの改善提案によって会社をより良くしていくことができます。会社としても全力で取り組んでいきますので、より多くの改善提案を挙げ、働きやすい職場環境づくりをしていきましょう。

取締役統括部長 佐原秀雄

合同企業説明会始まりました

毎年行われている、豊橋商工会議所が主催する合同企業説明会が今年度も始まりました。今年度は既に、4月26日(火)と5月24日(火)にロワジールホテル豊橋にて開催され、辻社長、管理部杉浦係長、総務部山田係長の3名で弊社も参加させていただきました。

早いもので、今年度も既に平成29年3月に卒業見込みの学生さんの就職活動が始まりました。

弊社も昨年に引き続き、豊橋商工会議所主催の「合同企業説明会」に参加しております。今年の春に入社した、冷凍部山田亮太さん、総務部上村綾香さん、一般部業務課高田真衣さん、佐藤麻貴さんの4名も昨年のこの合同企業説明会がきっかけで弊社に入社されました。今年も優秀な人材に来ていただけるよう、精一杯頑張って活動しております。

ただ少し残念なことに、今年度の合同企業説明会は学生さんの出足が鈍く、多くの学生さんに弊社の選考試験にエントリーしてもらうという状況には至っておりません。目下のところでは、1名のみですが、最終面接まで進んでおります。

優秀な人材の確保は、事業継続にとって最も大事なことであることはいうまでもありません。合同企業説明会は11月まで続きます。残すところあと3回となりました。

弊社の社是である「企業は人なり 人づくり 会社づくり」を念頭に最後の最後まで気合を入れて採用活動に取り組んでまいります。

管理部 情報管理 係長 杉浦広史



合同企業説明会の様子

ホームページ動画変更

当社のホームページに掲載されている求人用の動画をこのたび新しく作り直しました。

今回、動画作成は、辻社長が愛知中小企業家同友会でのご縁で出会った有限会社オレンジボックス清田社長様に依頼しました。

新しい動画をご覧いただくとドライバーさんや事務員さんの声が聴けるインタビューや活力朝礼などの様子から「株式会社マイシン」の雰囲気を伝えることができていると思います。また、辻社長がどういった人材を求めているかなどを熱く語られており、とても素敵な動画を作っていただきました。

最近では、女性のドライバーの方も増え、さらには中型免許取得制度を利用したいという20代前半の方も多く面接に来られるようになりました。動画を変更したことによって素敵なおとのご縁がたくさん増えれば良いなと思います。



新しくなった動画

運送会社の一般的なイメージを変えられる様な仕上がりになっていますので、皆さんも是非一度新しくなった動画をご覧

総務部を一新



総務部に新入社員さんが加わり、現状では机を追加しにくかったことと書類保管のセキュリティ強化を図るため、総務部の机や棚を刷新しました。

これまで、総務部ではお客様からの請求書や経理の書類などが保管されているにも関わらず、保管棚の扉がガラス戸になっており、棚の中身がお客様に見える状態でした。中が見える状態だったので、ファイルの背表紙には何も書かず、何が保管されているかが分かりにくいようにするなど、通常の業務に支障をきたしかねない状況でした。

そこで、5月より総務部に新入社員さんが入ったことをきっかけに、部全体の見直しを行いました。皆さんの個人情報を含め、大事な書類を多く保管していることから、外部から保管しているものが見えず、棚ごとに鍵を閉められるものに変更させていただく運びとなりました。

今回のセキュリティ強化に安心することなく、そして、皆さんの大変な情報を預かれていることを忘れず、より一層気を引き締めて業務を行っていきます。

総務部 山本京美



新しくなった棚

3S ピカピカ委員会

5月14日(土)、21日(土)に第2駐車場と第3駐車場(道路側)の草取りをそれぞれ約一時間行いました。

第2駐車場は管理部畠谷さんが草刈り機を使ってある程度草刈りをしていただいていたので、作業がはかどりました。草取りしたことにより、見栄えが良くなり、駐車場もスッキリとしました。

皆さんの駐車スペースの草は伸びきっていませんか?きれいな職場には事故はありません。まずは、土曜日などの早めに配達が終わった時などに自分の駐車スペースの草取りから始めてみましょう。

6月の委員会活動としては、11日(土)と25日(土)に事務所内のワックスがけを行います。皆さんで協力してきれいな職場にしましょう!

また、お盆休み前の8月12日(金)には地域清掃を実施する予定です。社員の皆さん、一致団結して地域をきれいにしましょう。

3S ピカピカ委員会 中野俊一郎



草取り中

平成28年9月18日(日)
親睦会主催 秋季レクレーション

アンケート結果発表

4月20日(水)から5月31日(火)まで、9月18日(日)に開催される秋季レクレーション「バス旅行」のアンケートを実施させて頂きました。

集計した結果・・・

「富士急ハイランド」

に決定いたしました。

当日の詳細はまだ決定しておりませんので、出欠表を含めて後日お知らせ致します。ご家族様をお誘いあわせの上、ぜひご参加ください。

親睦会 山田真理子



平成28年度定期健康診断

全社員対象の定期健康診断を6月4日(土)、18日(土)に健診バスにて実施致します。6月4日(土)に受診されていない方は、必ず6月18日(土)に受診されるようお願い致します。

健診日：6月18日(土)

健診時間：14:00～18:00 (受付：17:30まで)

健診場所：株式会社マイシン

診療機関：豊橋元町病院

〒441-8132 豊橋市大清水町字元町 205

検査内容

- ・身長 　・体重 　・視力検査 　・聴力検査
- ・血圧測定 　・尿検査
- ・胸部レントゲン 　・問診及び医師による聴打診

※35歳・40歳以上の方

- ・腹囲
- ・心電図検査
- ・血液検査(貧血、肝機能、血中脂質、糖代謝物)

※ストレスチェック※

労働安全衛生法の改正により、労働者が50人以上の事業所では2015年12月から年に一度ストレスチェックを実施することになりました。

弊社では、定期健康診断と同時期に実施致しますので、ストレスチェックの受診をご希望の方は、問診票がありますので、総務部までお越しください。

問診票提出期限：6月18日(土) 17:45まで



定期健康診断の様子

※やむを得ず、健診バスでの受診ができない方は、個別受診となります。事前に豊橋元町病院様への予約が必要となります。受診日を決定しなければなりませんので、お早めに総務部にお知らせいただきますようお願い致します。受診日を調整し総務部からご連絡させていただきます。不明な点等がございましたら、お気軽におたずねください。

総務部(TEL) 0532-31-4610

新入社員紹介



運送業は初めてでわからないことばかりですが、仕事を確実に覚え、無事故、無違反を目指して一生懸命頑張ります。

運行 9G 河合隼人



これから社会人になるという意識を持って、自分の行動、仕事に対する態度や取り組みに責任を持ち、頑張ろうと思います。

運行 4G 新里祐也



前職でもドライバーをしていました。その経験を活かし、一日でも早く仕事を覚えていきますので、ご指導よろしくお願ひします。浜松東 3G 伊藤雄

真面目で一生懸命頑張ってくれているのが伝わってきます。

基本に忠実に、人の作業の様子を見て真似しながら、自分のやり方を見つけていってください。

運行 9G 南端繁行

自分から率先して動く、行動力があります。しかし、少しせっかちなところがあるので、焦らずに、荷物事故・車両事故には十分注意して頑張ってください。

運行 4G 吉田直輝



運送業は未経験ですが、一生懸命頑張って仕事を覚えていきます。至らないところがあるかと思いますが、ご指導宜しくお願い致します。

混載 2G 濱野英史



ドライバーの仕事は初めてなので、いろいろとご迷惑をかけると思いますが、早く仕事を覚えて一人前になれるように頑張るのでよろしくお願ひします。運行 3G 戸田享宏

前職との違いに戸惑うことも多いと思います。今するべきことは何かを考え、全力で取り組んでいきましょう。

道は無事故へと繋がっています。これからもよろしくお願ひします。

混載 2G 谷岡 勇

直感で仕事ができるタイプだと思います。分からぬことばかりだと思いますが、柔軟な心で多くのことを覚えていってください。また、多くの仲間やお客様と関わり、人としても成長していく姿を楽しみにしています。

一般部配車課 清田伸明

「だからさあ」

妻と小学五年の息子の会話を聞いていたA氏は、息子の言葉が気になりました。

妻が、「宿題はお風呂に入る前に済ませなさい」と言うと、「だからさあ、言われなくてもやるよ」と返すのです。妻が何を言っても、息子は必ず「だからさあ」と言って、言うことを聞きました。

次第に〈どうして素直にハイと言って聞けないのか〉と、息子へのイライラが募ってきました。また、妻に対しても、〈そこまで言わなくてもいいんじゃないかな〉と苛立ちが込み上げてきたのです。

しかし、息子が言った一言に、A氏はハッとした。「だからさあ、僕の話も聞いてよ」という言葉が、自分に言われているように聞こえたのです。

〈自分も家族の話を聞いていないな。そればかりか、自分の話ばかり押し付けていた。だから妻も、息子に押し付けるような言い方をするのかもしれない〉

一人反省したA氏は、まず妻の話を「そうだね」と聞くように努めました。やがて息子も「だからさあ」と言わなくなり、家族の会話も和やかになったのです。

今日の心がけ：まず相手の話を受け入れましょう

職場の教養：6月25日(土)より